



**Sur l'initiative du Syndicat des Footballeurs du Cameroun, trois candidats au poste de président de la Fecafoot, à savoir Emmanuel Baboang Kessack, Jules Denis Onana et Samuel Eto'o, sont en discussions depuis ce matin à Douala, au siège du SYNAFOC.**

Les sources rapportent que ces anciennes gloires du football Cameroun, travaillent à l'effet de proposer une candidature unique pour l'élection fédérale du 11 décembre à la Fécafoot.

Au moment où mettons cette brève en ligne, rien ne filtre sur les résolutions déjà prises.

Prennent part à ces assises : Geremi Sorel, président national du SYNAFOC, son vice-président Lucien Mettomo et les certains acteurs bien connus du football camerounais.

